

Yendo como de Calyón, en proximidad de la Ciudad  
de este Estado, se hizo la proporción de los  
terrenos entre dichas personas por medio de los juezos  
que con su licencia comisionaron a un juez  
ciudadano para que en un tiempo breve, que los estados  
proporcionaron en otros vecinos alquilar tierras, a la  
sacra de la parte de plaza que se hizo de la compa  
pañía para formar el pueblo de la villa. Hasta donde  
se ha colocado la parte de la comisión y puesto la  
sacra de la comisión en su sitio el Jefe  
de tierra de Calyón que ha quedado incomunicado  
y se conserva como propietario <sup>de la</sup> <sup>de</sup> <sup>la</sup> <sup>de</sup> <sup>la</sup> <sup>de</sup>  
lamente grande que no se sabe si tiene  
alguna otra comisión, de lo cual se ha  
caído la sacra de los señores como se pro  
puso.

Dicho cual acuerda este ayuntamiento que se contrate  
de que constipique

Valarino

Nicolas Cano  
Sax. f.

Sesión extraordinaria en la villa de Cartagena y sus capitanías  
de esta mañana de hoy viernes día diez de enero  
seiscientos cincuenta y uno a la reunión de cabildo  
se ha convocado ayuntamiento de Cartagena. const. de don  
d. Agustín Sánchez Alcalde presidente, d.

